



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Geschwindigkeitskontrolle und Kontrolle Fahrtüchtigkeit

Aschersleben (**Geschwindigkeitskontrolle**)

Die Polizei führte am Donnerstagabend, zwischen 20:00 und 23:30 Uhr, auf der B 180 Höhe Anschlussstelle zur BAB 36, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 70 km/h. Im Messzeitraum passierten 161 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 32 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 32 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 110 km/h gemessen.

Schönebeck (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am Donnerstagabend, gegen 18:00 Uhr, kontrollierte die Polizei einen 51-jährigen Fahrradfahrer, der ohne Beleuchtung die Tischlerstraße befuhr. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,65 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.